



Herrn
Präsidenten des Nationalrates

Zur Zahl 54/J-NR/2017

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Andreas Schieder, Kolleginnen und Kollegen haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Eine umstrittene höchstgerichtliche Entscheidung in einem eherechtlichen Verfahren“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage aufgrund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu 1 bis 6:

Derzeit analysiert das Bundesministerium für Verfassung, Reformen, Deregulierung und Justiz die Auswirkungen des Erkenntnisses des Verfassungsgerichtshofs und prüft dessen Folgewirkungen im Hinblick auf allfällige legislative und administrative Maßnahmen im Bereich der Justiz.

Wien, 13. Februar 2018

Dr. Josef Moser

